



MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

“Puerta cultural de Honduras al mundo”

Copán Ruinas, Copán. Frente al Parque Centroamérica



NOTA ACLARATORIA

Yo, Lisandro Mauricio Arias, en mi condición de Alcalde Municipal, por este medio, manifiesto que el Programa Fuerza Honduras comenzó a operar para el público con un Centro de Triage, un Centro de Estabilización y un Centro de Aislamiento Masivo el 01 de Septiembre de 2020.

Por tal razón, se establece que durante el mes de Agosto, no hubo beneficiarios de este programa.

Y para constancia, extendiendo la presente Nota Aclaratoria en la ciudad de Copan Ruinas departamento de Copan, a los 28 días del mes de diciembre de 2020.

Ing. Lisandro Mauricio Arias
Alcalde Municipal

